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　医療現場では、手洗いなど手の衛生を保つことを

手指衛生と呼んでおり、感染を防ぐための基本的な
対策のひとつとして重んじています。
　私たちの周りにはたくさんの菌などがいて、体内に

入ると有害なものもあるのはご存知のとおりです。特

に外出時には手にたくさんの菌が付き、そのまま食

事をしたり、鼻をこすったりすると簡単に悪い菌に感

染してしまいます。しかし、自宅ならできる手洗いも、

外出先ではなかなかできない場合があります。そん

な時は、アルコール消毒をオススメしたいと思い
ます。最近では、病院はもとより、スーパーや飲食店

などの入り口にはアルコール消毒剤が設置されるよ

うになりました。

　では、なぜアルコール消毒が効果的なのでしょう

か。はっきりは解明されていませんが、アルコールは

細胞内に簡単に入り込むことができる性質があるた

め、周りの熱を奪いながら蒸発し、細胞内をカラカラ

に乾燥させてダメージを与えるためです。注射の前に

もアルコール消毒をするのはこのためです。

　アルコール消毒はインフルエンザウイルスに
も効果的です。このウイルスは表面が脂質の膜で覆
われており、この膜がないと生きていけません。ここ

にアルコールが入ることで膜を破ることができます。

　一方、ノロウイルスにはアルコール消毒は効
かないと言われています。ノロウイルスはこの膜が

『 自分を護る手指衛生
～アルコール消毒のススメ～』

なくても生きていけるたくましいウイルスです。アル
コールを吹きかけただけではダメージを受けないと
言われていますので注意が必要です。

　アルコール消毒は、皮膚に存在する菌を除去する
ことができ、特に手を介して起こる感染を防ぐことが
できます。しかも、手洗い場がなくてもできるため場
所を選びません。

　消毒するときは、アルコール消毒剤を適量手に取

り、手のひら、指先までムラなく、消毒剤が乾くまで

しっかりモミ込んでください。

　ただし、目に見える汚れがあるとき、目には見えな
いけど汚れたなと思うとき、下痢の時は手洗いが効
果的です。アルコール消毒と手洗いをうまく使い分け
てください。

　いかがでしたか？当院でもアルコール消毒剤を設

置し、来院者に利用を呼びかけています。みなさん

も、アルコール消毒剤を見かけたら手に付けてみま

しょう。

国保京丹波町病院平井 千尋  看護師
ひら   い      ち   ひろ

しゅ    し   えい  せい

　ニューヨーク州立大学で統合神経科学を専攻し、学
生時代は、就学前の自閉症の児童たちの教師経験があ
ります。アジア諸国のダンスや料理に興味があります。
料理はラーメンが好き。高校ではダンスを教えたり、日
本クラブに所属して日本の歴史や文化も学んだりしま
した。また、高校ではホッケー競技の経験もあり、地元
の大会でベストプレイヤー賞を受賞したこともありま
す。日本では、太鼓や踊り、着物など日本独自の文化を
学び、体験したいです。

京丹波町の印象
　山々に囲まれている自然が美しくてきれいな所。子ど
もたちは元気がありこれからの生活が楽しみです。

今後の希望や目標
　私が日本に来たように、子どもたちにも広い視野を
持って日本全国や世界にはばたいてもらえるよう接し
ていきたい。
　将来は、発達障害のある子どもたちの先生になりた
いと思っています。

小中学校の英語指導
助手として新たにエリ
ン・ラウ先生がアメリ
カ合衆国から来町され
ました。
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小中学校の英語指導
助手として新たにチェ
イ・キム・リム先生が
ニュージーランドから
来町されました。

英語指導助手
キム先生から
着任のあいさつ

　日本のアニメや漫画に興味があり、大学で日本語と
国際学を専攻し、日本語の文法や漢字、単語などを学
習しました。
　高校生のときに２週間日本に滞在し、大学生のとき
には大学の交換留学で日本の文化を学ぶため岡山県
に５カ月間ホームステイした経験があります。

京丹波町の印象
　風景はニュージーランドと似ていて落ち着きます。ま
た、夏祭りに参加して会場の温かい雰囲気に感激しま
した。京丹波町の方々はやさしく、自分を受け入れてく
れていると感じます。

今後の希望や目標
　生徒たちは良い雰囲気で元気があり、今後の授業な
どでの生徒たちとのやり取りを楽しみにしています。
　将来は、日本全国を旅して、日本で英語の先生として
暮らしていきたいと思っています。
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蒲
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